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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

«Гидрофол» раздаст электропитание
На Топкинском цементном заводе завершен инвестиционный проект по замене 
высоковольтных ячеек в отделении «Гидрофол» цеха «Сырьевой».

С
истема электроснабжения под
станции «Гидрофол» не менялась 
с момента запуска  отделения. 
П росл уж ив более трех десяти
летий, ячейки масляных выключателей 

выкатного типа на базе ВМПЭ-10 мораль
но и физически устарели. Чтобы усилить 
выкатную тележку, изготовленную из ме
талла толщ иной всего 0,5 см, заводча- 
не вносили изменения в конструкцию  
м асляного включателя. О ни п р и ва р и 
вали рамы со старых ячеек, проводили 
ремонт и замену отдельных деталей и 
в целом поддерживали механизм в ис
правном состоянии. Тем не менее, выра
ботавшее ресурс оборудование уже не

гарантировало надежности контактного 
соединения, безопасности эксплуатации 
масляных включателей. Чтобы запустить 
подстанцию, специалистам требовалось 
приложить усилия -  не всегда это полу
чалось с первого  раза. Давала сбои  и 
электромеханическая релейная защита.

«П риш ло по ним ание : подстанция 
«Гидрофол», и граю щ ая стратегически  
важную роль в электроснабжении пред
приятия, нуждается в м одернизации, -  
говорит начальник «Электроцеха» ООО 
«Топкинский цемент» Алексей Зеленко. 
-  Завод имеет всего две подстанции с 
допустимым напряжением в сети 35 ки 
ловольт, одна из них находится в цехе

«Горный», другая -  в «Гидрофоле», на
пряж ение на остальных не превышает 
6 кВ. В случае аварийных отклю чений с 
помощью подстанции «Гидрофол» через 
цех «Дробильный» мы можем по обход
ной системе обеспечить электропитание 
целого ряда важных объектов: базисно
го склада, котельной, заводоуправления, 
столовой. Если из строя выйдут фидеры 
6-9ДО, 6-12ДО, от «Гидрофола» несложно 
запитать шламбассейны, благодаря чему 
даже при частичном отсутствии электро
снабжения возм ож на работа вращ аю 
щихся печей. А налогично электроэнер
гией будет снабжаться воздушная линия 
станции «Заводская», что обеспечит бес
перебойную  транспортировку цемента».

Инвестиционный проект по техниче
скому перевооружению  подстанции «Ги
дрофол» был утвержден в 2017 году, его 
стоимость -  36 млн рублей.

Поставщ иком  оборудования стало 
ООО «НордГрон» -  официальный дилер 
фирмы АВВ. По заказу завода технику из
готовили в Германии.

В апреле оборудование доставили 
в Топки, представители компании «Норд
Грон» пр иступи л и  к  м онтаж у вы соко
вольтных ячеек.

«Заводчане также принимали актив
ное участие в подключении нового обору
дования, в разработке и подсоединении 
временных схем, -  рассказывает Алек
сей Зеленко. -  Это кропотл ивы й  труд, 
и наши специалисты эффективно взаи
модействовали с сотрудниками «Норд- 
Грона». Предстояло заменить ячейки, не 
допустив сбоев в процессе производст
ва продукции. Для этого был составлен и 
согласован с техническими руководите
лями сложный график работ».

Реализация проекта проходила в два 
этапа. На первом  подстанцию  «Гидро
фол» останавливали четыре раза, за это
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На «Красноярском  цемен
те» вы полнен текущ ий ре
м онт линии  тарирования 
цемента в МКР

К ом анд ы  из р а зн ы х  р е 
ги о н о в  завер ш аю т п о д 
го товку к  XI спартакиаде 
холдинга

Р а б о тн и ки  и в е те р а н ы  
« С и б и р с к о го  ц е м ента»  
приняли  участие в м е ро 
пр ия ти ях , по свящ е н н ы х  
Д н ю  строителя

время подклю чили первую секцию  и си
ловой трансформатор, запустили первую 
секцию, собрали и подклю чили ко сн о в - 
ному электроснабжению  вторую. Завер
шив эти работы, специалисты произве
ли пересадку действую щ их кабелей и 
наладку релейной защиты. Трудоемкие 
операции  заняли м ного  времени. Так, 
на подклю чение вводной ячейки  к  си 
ловому трансф орматору и сбо рку  шин
ного моста представители ООО «Норд
Грон» и заводчане потратили больш е 
12 часов, поскол ьку сложная техноло
гия сборки  требовала точности вплоть 
до миллиметра. Монтаж высоковольтных 
ячеек вели с апреля по июнь. Хотя пер
воначальный график приш лось немного 
изменить, проект завершили с неболь
шим опережением.

«В «Н ордГроне» трудятся д о б р о 
совестны е и грам отны е специалисты , 
с ними приятно иметь дело, -  подчер
кивает Алексей Зеленко. -  Сотрудники 
«Электроцеха» тоже оказались на высо
те. Особо хочу отметить работу мастера 
подстанции релейной защиты Ивана Ба- 
левича и инженера по наладке релейной 
защиты А ндрея Ж урба. О ни прин и м а
ли участие в каждом м ероприятии, об 
щались с наладчиками, вникали во все 
нюансы. И это правильно -  в дальней
шем обслуживать новое оборудование 
предстоит нам».

В июле «Топкинский цемент» полу
чил разреш ение Ростехнадзора на по
дачу напряж ения на сети, и м о д ерни 
зи р о в а н н у ю  по д ста н ц и ю  отделения 
«Гидрофол» ввели в эксплуатацию . На 
сегодняш ний день оборудование ф унк
ционирует безотказно.

Анаст асия КИНЕВА,
пресс-секретарь  

ООО «Топкинский цемент»

I КОРОТКОЙ 
Ш  СТРОКОЙ

На з а в о д -с  рабочим 
визитом

22 августа ООО «ТимлюйЦемент» 
с рабочим  визитом  посетил Глава Ре
спубл ики  Бурятия Алексей Цыденов. 
О знаком ивш ись  с технологией  п р о 
изводства цемента, руководитель ре
ги он а  о см отрел  с о в р е м е н н о е  у п а 
к о в о ч н о е  отд ел ен и е , где го то вую  
пр о д укц и ю  тари рую т в од нотонны е 
м я гки е  кон тейн е ры  с м а р ки р о в ко й  
«Сделано в Бурятии». Также ему п о ка 
зали новы й пун кт  весового контроля. 
Алексей Цыденов встретился с пред
ставителями тр уд ово го  коллектива . 
Заводчане смогли задать ем у в о п р о 
сы, касающиеся перспектив дальней
шего развития строительной отрасли 
р е ги о н а , б л а го у с т р о й с т в а  п о се л 
ка Каменск, д р у ги х  актуал ьны х тем. 
В заверш ение  визита управляю щ ий  
д и р е кто р  ООО «ТимлюйЦемент» Вла
д и м ир  К л ичко  вручил Главе Бурятии 
памятный по д а р о к -  каску  с л о готи 
пом холдинга «С ибирский цемент».

Стал одним из 
лучших

Портландцемент ЦЕМ 142,5Б пр о 
изводства ООО «Топкинский цемент» 
стал лауреатом конкурса «Лучшие то
вары и услуги  Кузбасса»-2018. 
Продукция отмечена золотым знаком 
«Кузбасское качество» в ном инации 
«П родукция производственно-техни 
ческо го  назначения». Региональная 
ком иссия по  качеству Кем еровской  
области ре ком енд овал а  п р е д п р и я 
тию  представить ее на ф едеральном 
этапе ко н курса  програм м ы  «100 луч
ш их товаров России». 
Портландцемент ЦЕМ 142,5Б прим еня
ется для изготовления ответственных 
бетонных и железобетонных, сборных 
и монолитны х конструкций , в том ч и 
сле мостов, стоек о п о р  вы соковольт
ных ЛЭП и других.

Третьи по итогам 
«Брендиады»

Р або тн и ки  ко м б и на та  «Волна» 
п р и со е д и н и л и сь  к  з р е л и щ н о -с п о р 
т и в н о м у  п р а з д н и к у  «Б ренд иа д а» , 
о б ъ е д и н и вш е м у  более 20 ком анд . 
Еж егодное м е р о п р и я ти е , о р га н и з о 
ванное  по  и н и ц и а ти в е  ООО «Ярпа- 
тентъ» при  по д д е р ж ке  Ц ентрально- 
С иб и р ско й  то р го во -п р о м ы ш л е н н о й  
палаты , а д м и н и стр а ц и и  К р а с н о я р 
ска и Ц ентра реал изац ии  со ц и а л ь 
ны х п р о е кто в , п р о в о д и л о сь  в чет
верты й раз. П раздник, проходивш ий  
18 августа , начался на площ ади Ре
вол ю ци и , о ткуд а  стартовала ко л о н 
на б р е н д и р о в а н н ы х  т р а н сп о р тн ы х  
средств . С вое м есто  сре д и  н и х  за 
нял сл уж еб ны й  автобус ком бината  
«Волна», о ф о рм л ен н ы й  в к о р п о р а 
тивн ы х цветах, у кр а ш е н н ы й  л о го ти 
пом  и флагами п р е д п р и я ти я .
В т е ч е н и е  часа а в т о ко л о н н а  д в и 
галась д о  о стр о в а  Таты ш ев. Здесь 
у ч а стн и ки  ка ж д о й  ком анды  п о ка за 
ли творчески е  «визитки», посвящ ен
ные и х  ко м п а н и и , испы тали  силы  в 
сп о р ти в н о -р а зв л е ка те л ь н ы х  со стя 
заниях. По итогам  всех ко н ку р с н ы х  
и спы та н и й  ком ан да  «Волны» за н я 
ла третье место .

Заводчане приним али  акт ивное участ ие в п одклю чении нового оборудования
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«Волна» встречала 
мэра

1 августа ком бинат «Волна» посе
тил м эр Красноярска  Сергей Еремин. 
Вместе с ним на предприятие приеха
ли глава администрации Свердловско
го района И горь  Титенков, депутаты 
К расноярского  го род ского  Совета А н
д рей К озиков  и Наталия Ф ирю лина. 
Гости п р ош л и  по  завод у  асбестоце
м ентны х изделий, осм отрел и  линии  
по  п р о и зв о д ств у  в о л н и сто го  шифе
ра, нанесению  защ итно-декоративно
го покры тия  и другое  оборудование . 
У правляющ ий д и р е кто р  предприятия 
Яков Яланский рассказал о технологи
ях изготовления прод укции , ее ассор
тименте и географ ии отгр узок.
Т акж е  С е р ге й  Е рем ин  встр е ти л ся  
с п р ед ста вител ям и  кол л е кти ва . Он 
сообщ ил о работе, которая проведе
на в Красноярске в рамках подготовки 
к  Универсиаде-2019, ответил на вопро
сы заводчан, касающиеся дальнейш их 
планов развития города.

Новая крыша -  
по договору
В  М е ж д у  О О О  «Т им лю йЦ ем ент» 
и м униципальны м  образованием  «Ка- 
банский  район» (Республика Бурятия) 
заклю чен д о го во р  благотворительно
го пож ертвования.
В соответствии с докум ентом , по д пи 
сан н ы м  6 августа упр авл яю щ им  д и 
р е кто р о м  Т и м л ю й ско го  це м ен тн ого  
завода Владимиром К л ичко  и главой 
р а й о н а  А л е ксе е м  С о ко л ь н и ко в ы м , 
ком пания берет на себя обязательст
ва по рем онту кровли  Кам енского д о 
ма д етского  творчества. Общая стои 
мость материалов и работ -  3 млн руб. 
Для обустройства кры ш и «С ибирский 
цемент» за собственны й счет отгрузит 
о ко л о  1164 м 2 цветного  кровел ьно го  
материала «Волнаколор», изготовлен
ного  ком бинатом  «Волна».
Ранее холдинг уж е оказывал дом у дет
ского  творчества финансовую помощь. 
В ра м ках  д о го в о р а  бл аготвор ител ь 
н о го  п о ж ертвова ни я , за кл ю ч е н н о го  
в 2017-м, АО «ХК «Сибцем» направило 
МО «Кабанский район» 500 тыс. руб., 
средства были потрачены  в том числе 
на по д готовку  п р оектн ой  д окум ента
ции, необходимой для проведения ре
монтны х работ. В этом году за счет сил 
и средств ком пании  пр оект  завершат: 
демонтаж старой крыши, изготовление 
н ово го  каркаса из м е та лл о ко нструк
ций и е го  о б ш и в ку  кр о в е л ьн ы м  ма
териалом закончат в ноябре 2018-го.

Серебро превратилось 
в золото
В  Ф утб ол ьн ая  ком анда  «Сибцем» 
стала победителем О ткры того первен
ства город а  К ем е рово  по пл яж но м у 
футболу среди ю нош ей 20 01-2003 го
д о в  р о ж д е н и я . С о р е вн о ва н и я , п р и 
уроченны е ко Дню  шахтера, проход и
л и  на п е с о ч н о м  ф утб о л ь н о м  поле 
стадиона «Шахтер» с 21 по 25 августа. 
Турнир, объединивш ий шесть команд, 
был организован по круговой  системе: 
каждая сборная по очереди сыграла 
со всеми соперниками. Топкинские ре
бята завоевали золото, д опустив в пя
ти матчах всего одно поражение и зна
чительно улучш ив результат прош лого 
года: в 2017-м  в этом же турн ир е  они  
вы играли  серебро. Вторую  и третью  
ступени  пьедестала заняли команды 
«Шахтер» и КМЖ «Динамовец». 
Напомним, футбольный клуб «Сибцем» 
создан в 2012 году. Сегодня в команде 
бесплатно занимаются 30 мальчиш ек, 
их тренирует опы тны й футболист, ма
стер смены цеха «Обжиг» То пки нско - 
го цементного завода Василий Крупин. 
Ф и н а н си р уе т  кл уб  х о л д и н г «С ибир
ский  цемент»: ком пания приобретает 
спортивную  ф орму и инвентарь, выде
ляет денежны е средства для того, что
бы ребята могли вы езжать на сор ев
нования в д ругие  города.

ОБОРУДОВАНИЕ

Chandler испытает тампонаж
«Топкинский цемент» готовится запустить производство тампонажного цемента ПЦТ I-G-CC-1, 
применяемого для крепления нефтегазовых скважин. В июле цех «Лаборатория и оТ к» пред
приятия получил оборудование для испытаний этой продукции.

В п о д р а з д е л е н и е  п о с т у п и л о  
н о во е  и спы тател ьн ое  о б о р у 
д о в а н и е  к о м п а н и и  C h a n d le r 
E ng ineering  (США): м иксер  для 

под готовки  цементных растворов, ат

м осф ерны й  кон си сто м е тр , те р м о б а 

р и ч е ски й  кон си стом етр , а такж е  три 

термостата с водяны ми банями Lauda 

для вы д е р ж ки  о б р а з ц о в -ку б и ко в .

Техника не подведет, и лю ди  -  тоже

«Это совр ем е нн о е  лабораторное  
о б оруд о ван ие , д оказавш ее свою  на
дежность и эффективность: а налогич
ная те хн и ка  у сп е ш н о  и спол ьзуется  
пр и  пр ои зво д стве  там п о н а ж н о го  це
мента ПЦТ I-G-CC-1 на К р а сн о я р ско м  
це м ен тн ом  заводе , а та кж е  на д р у 
гих р о сси й ски х  пр ед пр ия ти ях , -  рас
сказы ва ет  н а ч а л ь н и к  «Л аборатории

и ОТК» О О О  « Т о п ки н с ки й  цем ент» 
Нина П о путни кова . -  Коллеги с Крас
н о я р с ко го  ц е м ен тн ого  завода о каза 
ли п о м о щ ь  в о с в о е н и и  н о в о го  для 
нас л а б о р а т о р н о го  о б о р у д о в а н и я . 
В ы раж аю  бл а го д а р н о сть  н ач а л ь ни 
ку  «Л або ратори и  и ОТК» К сении  Не
счастл и вой  и и н ж е н е р у  ОТК И р ин е  
М ихеевой» .

М о н т а ж , п у с к о н а л а д к у  и ка л и 
б р о в ку  и спы та те л ь н о го  о б о р уд о в а 
ния п р о в о д и л и  пред ставител и  ко м 
п а н и и  C h a n d le r  E n g in e e r in g . У ж е  
сейчас о н о  по л н о сть ю  го то во  к  и с 
по л ьзова ни ю .

«На се го д н я ш н и й  д ен ь  «Т опкин 
с ки й  цемент» п р о и зв о д и т  о б ы чн ы е  
т а м п о н а ж н ы е  п о р т л а н д ц е м е н т ы  
по  ГОСТ 1 5 8 1 -9 6  « П ортл ан д ц ем ен - 
ты та м п он аж н ы е . Техн ически е  усл о 
вия». Н овое об ор уд о ва н и е  позвол ит 
о р и е н ти р о ва ть ся  на стандарты  А м е
р и ка н с ко го  и н сти тута  нефти (API) -  
о н о  д ает в о з м о ж н о с ть  испы ты ва ть  
там понаж ны е портландцементы  в со
о тв е тс тв и и  со С п е ц и ф и ка ц и е й  API 
10A, -  пр од ол ж ае т  Нина Васильевна. 
-  В 2019 году нам пр е д сто и т  пр о й ти  
аудит А м е р и ка н ско го  института неф
ти. П ервы е п р ом ы ш л ен н ы е  и спы та
ния по  п р о и зв о д ств у  та м п о н а ж н о го  
портландцемента намечены на конец 
августа -начало сентября, аттестация 
л аб оратории  и сертиф икация цем ен
та -  на сентябрь».

Техника не подведет, и лю ди -  то 
же, уверена руковод ител ь  под разд е
лени я , хотя пр е ж д е  то п ки н ц ы  не ра

ботали с по д обн ы м  о б о руд о ван ие м , 
д овольно  слож ны м  в использовании. 
С пе ци ал ьно  для них  представители  
ко м п а н и и  C h a n d le r E ng ine e rin g  п р о 
вели д в ухд н е вн о е  о б уче н и е . На се
м и н а р е  Алан Д и н  и Павел Л ебедев 
ра сска за л и  о т о н ко с тя х  э ксп л уа та 
ции  н о во й  те хн и ки  и по каза л и , ка к  
в ы пол н ять  все н еоб ход и м ы е о п е р а 
ции, после чего  заводчане закрепили 
зна ни я  на п р а кти ке . «Коллеги по д о 
шли к  в о п р о с у  о тветстве нн о , -  по д 
ч е р ки ва е т  Нина П о путни кова , -  в н и 
кали во все ню ансы , задавали м н о го  
в о п р о с о в  и с т р е м и л и с ь  з а кр е п и т ь  
п ол ученны е навы ки . После обучения 
все р а б о тн и ки , пр о хо д и вш и е  о б уче 
ние, пол учил и  соответствую щ ие сер
ти ф и ка ты , с п е ц и а л и с ту  цеха «КИП 
и А» такж е  бы ло вы дано  сви д ете л ь
ство  об о б уч е н и и . Рассчитываю , что 
мы п р е о д о л е е м  все тр у д н о с ти , к о 
то р ы е  м о гу т  в о з н и кн у т ь  пр и  о с в о 
е н и и  пр о и зв о д ств а  н о в о го  для нас 
вида цемента».

О с в о е н и е  п р о и зв о д с т в а  ПЦТ I- 
G-CC-1 п о з в о л и т  Т о п к и н с к о м у  з а 
вод у  ра сш и р и ть  ассо рти м е н т  вы пу 
ска е м ы х  цем ентов , п р и вл е чь  новы х 
п о т р е б и т е л е й , о с у щ е с т в л я ю щ и х  
с т р о и те л ь с т в о  гл у б о ки х  неф тяны х 
и га зо вы х  с кв а ж и н  с п р и м е н е н и е м  
там понаж ны х портландцем ентов  вы
с о ко й  сул ьф атостойкости .

Анастасия КИНЕВА,
пресс-секретарь 

ООО «Топкинский цемент»

В РАБОЧЕМ РЕЖИМЕ

Успеть попасть в «окноI»
На Красноярском цементном заводе выполнен текущий ремонт линии тарирования 
цемента в мягкие контейнеры.

Чтобы увеличит ь расст ояние м еж ду мундш т укам и, специалист ы  расш ирили  
дист анцию  м еж ду расходны м и бункерами загрузочны х головок № 1 и 2

Р
ем он т  л ин и и  тари рова н ия  це
м ента в М КР в цехе «Готовая 
пр од укци я»  планировали п р о 
вести еще в апреле, но высокий 
спрос на строительный материал в од

нотонны х биг-бэгах не позволил оста
новить оборудование. «Окно» в графи
ке о т гр узо к  появилось только  в июле, 
и специалисты сразу же этим восполь
зовались.

П р е д ста в и те л и  О О О  «С ибцем - 
сервис» отрем он ти ро вал и  элеватор, 
ш нек-сито , питатель и ш н еки  сбора 
п р о сы п и . П а раллельно сл е са р и -р е 
м о н тн и ки  «Готовой пр од укц и и»  п р о 
вели работы на загрузочны х головках 
л инии . П режде всего, они  исклю чили

возм о ж но сть  н е ко р р е ктн о й  загрузки  
контейнеров. Ранее при  тарировании  
цемента в МКР расстояние м е ж д у за
гр у зо ч н ы м и  м ун д ш тука м и  бы ло та
ким , что би г-бэги  плотно  прилегали  
д р у г к  другу. О дин кон те й н е р  давил 
на соседние, в результате вес каж д о 
го МКРа м о г отличаться от зад анно
го значения.

«Ч тобы  у в е л и ч и т ь  р а с с то я н и е  
м еж ду м унд ш тукам и , мы расш ирили 
д иста н ц и ю  м е ж д у  расход ны м и б ун 
керам и за гр узо чн ы х  го л о в о к  № 1 и 2 
на 110 мм. Теперь при  тарирова н ии  
м я гки е  контейнеры  не сопри ка саю т
ся. Это ко н с т р у к т и в н о е  и зм е н е н и е  
в свою  очередь потребовало модифи

цировать обслуж иваю щ ие площ адки. 
Когда запустили оборудование , по ня 
ли: вопрос полностью  снят с повестки 
дня», -  объясняет м еханик цеха «Гото
вая пр од укци я»  ООО «К расноярский  
цемент» Константин Астафьев.

Б о л ь ш а я  р а б о т а  п р о д е л а н а  
и с сам им и  за гр у зо ч н ы м и  го л о в ка 
ми. По словам  специалистов, их фак
тически  собрали заново. С лесари-ре
м о н тн и ки  установили  новы е детали, 
«отвечающ ие» за наполнение МКРа, -  
клапан, цилиндр. Также за счет авто
м атических клапанов усоверш енство
вали процесс аэрации: теперь воздух 
расходуется только во время загрузки.

В ходе ремонта произвели замену 
бун кер ов  за гр узо чны х головок. Рань
ше в бункере  го л овки  № 1 постоянно 
выходил из строя пневм оц ил индр  за
гр узо чн о го  клапана. П ричина -  отсут
ствие соостности  посад очн ого  места 
за гр узо чн о го  клапана и са л ь н и ко в о 
го  узла пневм оц ил индра . Новый бун
ке р  заказал и  у  ко м п а н и и  «HAVER & 
BOECKER». П олучив чертеж и , спе ц и 
алисты «Готовой прод укции»  изучили 
их, внесли изм енения : были д ор а б о 
таны места крепл ения весового  дат
чика . И зготовитель поставил о б о р у 
дование  со всеми ком пл ектую щ им и , 
с полны м  пакетом  докум ентов .

На линии установили новые загру
зочны е мундш туки, через которы е це
м ент загружается в м я гки е  контейне
ры. В процессе эксплуатации торцевая 
часть м унд ш тука  становится острой  
и м ож ет повред ить  у п а ко в ку  м я гко 
го контейнера, поэтому красцем овцы  
реш или усоверш енствовать об оруд о
вание. Сварили «поясок» из пр овол о 

ки д иам етром  8 мм и сделали сетку. 
Она сгладит остры й  торец  м ундш ту
ка и по зво л ит  насы пщ икам  цемента 
своб од н о  надевать за гр узо чн ую  го р 
л ови н у  м я гко го  контейнера  на м унд 
ш тук головки.

С отрудники ООО «Сибцемсервис» 
изготовил и  и установили в новы х м е
стах о граж дения. Для удобства работ
нико в  были размещены дополнитель
ные специальны е пандусы.

Кром е того, представители «Сиб- 
цем сервиса» вы пол н ил и  зам ену  на
тяж н ой  станции  элеватора, провели 
ревизию  м ото ра -р ед укто ра  главного  
пр иво д а , пр о и зве л и  зам е ну  58 ко в 
шей, откалибровали  116 участко в  це
пи.

На другом  участке удалось решить 
проблему биения шнека сбора просы 
пи пы ли за гр у зо ч н ы х  го л о во к . Весь 
ш нек был д ем он ти рова н  и тр а н сп о р 
тиро ван  в цех а гр е га тн о го  ремонта, 
на станке  специалисты  вы явили м е
сто его изгиба и заменили повреж ден
ный уч а сто к  на новы й. В результате 
б и е н и е  пр е кр а ти л о сь , что п о м огл о  
сн изи ть  ур о в е н ь  шума при  эксплуа 
тации. Также на ш неке заменили пр и 
вод ной  редуктор.

В целом на рем онт линии  напра
вили более 4,6 млн рублей, в том ч и 
сле на приобретение запасных частей 
-  3,7 млн, на оплату усл уг -  900 тыс. 
На заводе рассчитывают, что в течение 
следую щ его года оборудование будет 
ф ун кци он ир овать  без сбоев.

Анна МАКАРОВА,
пресс-секретарь 

ООО «Красноярский цемент»
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Геннадий Рассказов: «Сегодня холдинг готов к прорыву!»
10 лет - большой период времени как для человека, так и для компании. Именно столько в «Сибцеме» работает 
первый вице-президент холдинга Геннадий Рассказов. Об итогах первого десятилетия в «Сибцеме» и планах на 
второе мы побеседовали с Геннадием Константиновичем.

Геннадий Рассказов работ ает  в «Сибирском цементе» с 2008 года

-  Геннадий Ко н ст ан т и но в и ч , 
окончив Новосибирский электротех
нический институт, Вы стали рабо
т ат ь по специальности?

-  Да. Энергетик в третьем поколе
нии, я осознанно выбрал эту сферу де
ятельности. Трудовой путь начал на Бе- 
ловской ГРЭС -  крупнейш ей тепловой 
станции Сибири. Потом перешел в «Куз- 
бассэнерго», где совмещал должности 
сове тн и ка  ге н е р а л ь н о го  д и р е кто р а  
и советника заместителя технического 
директора. Затем с нуля создал ком па
нию  «Сибэнерготрейд», возглавлял ее 
с 2005 по 2008 годы. В конце 90-х и на
чале нулевых осуществлялась рефор
ма энергетики, в рамках которой в ка
ж дом  регионе создавались отдельные 
предприятия: одни отвечали за произ
водство электроэнергии и тепла, другие 
-  за передачу, третьи -  за сбыт. Я пре
красно ориентировался в новой систе
ме, видел перспективы. Был, что назы
вается, в своей тарелке.

-  Но все ж е  реш или уйт и ?
-  М еня пригласил О лег Виталье

вич Шарыкин, в тот момент занимавший 
пост председателя Совета директоров 
холдинга «С ибирский цемент». Пред
л ож ени е , по ступивш ее неож ид анно , 
заинтересовало. Потребление цемента 
в России тогда росло, «Сибцем» дина
м и чн о  развивался. Компания начина
ла сделку по приобретению  турецких 
активов, рассматривала возможность 
строительства заводов в Казахстане, за
пускала серьезную  инвестпрограмму. 
Не все проекты  впоследствии удалось 
реализовать: финансовый кризис, обан
кротивш ий множество промышленных 
корпораций по всему миру, изменил си
туацию  в строительной отрасли, заста
вил пересмотреть приоритеты. Но м но
гие глобальные задачи были успеш но 
реш ены. Так что считаю  результатив
ным первое десятилетие ж изни  в «Сиб
цеме» (это была именно жизнь, не про
сто работа!).

-  13 м а я 2 0 0 8 года Вы приступили 
к  исполнению обязанностей коммер
ческого директ ора, через несколько 
месяцев ст али вице-президент ом  
по сбыту и логистике. За что взялись 
первым делом?

-  Как инж енер  и руководитель я 
долж ен был понять  и изучить  техно
логию  производства цемента и строй
м ате риа л ов  на е го  осн ове . Д р у го е  
важнейшее направление -  анализ ры
ночной  ситуации. Как ни странно, си 
стематизированной маркетинговой ин
формацией по объемам потребления, 
основны м  конкурентам  и заказчикам  
холдинг на тот момент не располагал. 
Отсутствовала и ка к  таковая система 
продаж: в условиях острого  дефицита 
цемента компания занималась исклю 
чительно сбытом, ф ункции специали
стов «ЗапСибЦемента» (далее -  ЗСЦ) 
сводились  к  об сл уж ива ни ю  очереди 
из заявок на отгрузку. Казалось бы, все 
складывается хорош о, но глубокое ис
следование отрасли  по зво л ил о  ув и 
деть признаки будущего спада. С удив
лением обнаружил и то, что, несмотря 
на готовность м ногих клиентов вносить 
предоплату, накоплена огромная деби
торская задолженность.

Стало очевидно: ситуация сложная 
и будет ухудшаться. Помогла установ
ка, полученная от родителей: не нужно 
оглядываться на прош лое и искать ви
новатых, важно правильно понять на
стоящее и принять необходимые меры. 
Другим и словами, необходимо вместо 
проблем увидеть задачи. И решить их, 
как решают задачи математические.

-  Что Вы и сделали?
-  Мы с коллегами начали плано

мерно работать. Негативные тенденции 
усиливались, ко н курен ц ия  уж есточа
лась, цены на цемент падали, маркетин
говых данных по-прежнему не хватало, 
в условиях жесткой конкуренции  суще
ствующая система сбыта давала сбои. 
С учетом этих ф акторов сф ормулиро
вали новую стратегию продаж, рассчи
танную на несколько лет. Она вклю ча
ла разные аспекты деятельности, в том 
числе создание полноценной службы 
м а ркетинга  и переход  от сбыта к  а к
тивным продажам. Также ввели персо
нальную ответственность сотрудников 
ЗСЦ: каждого специалиста «привязали» 
к  конкретным потребителям. Централь
ный офис ком пан и и  переехал из Но
восибирска в Кемерово. Шаг сложный 
и рискованны й, но мы продумали все 
до мелочей, провели больш ую  подго

товительную работу. В итоге не потеря
ли ни одного заказчика, не сдали пози
ций на рынке, повысили эффективность 
работы.

Обновленный «ЗапСибЦемент» при
ступил к  формированию клиентской ба
зы, изучению конечных потребителей -  
имеющихся и потенциальных, мелких 
и крупны х, в Сибири и за ее предела
ми. Сейчас это кажется естественным, 
а 10 лет назад бывало, что весь самовы
воз на заводах забирали два-три заказ
чика. Кому и по каким  ценам они  пере
продавали наш цемент, куда везли, чем 
разбавляли, мы понятия не имели. Тре
бовалось как м ож но быстрее перейти 
на прямую персонализированную авто
доставку продукции. Уже в 2011-м пер
вые рейсы совершили собственные ав
тоцем ентовозы  холдинга. Мы начали 
пломбировать машины, чтобы клиент 
был уверен: по  прием лем ой цене он 
получит именно столько качественно
го цемента, с колько заказал.

А н ал огичную  работу вели в Тор
говом  доме. Сегодня более 90 % заку
паемых товаров и услуг «Сибцем» при
обретает по тендерам и без посредников.

Опыт, когда изготовители сложного обо
рудования напрям ую  взаимодейству
ют с его пользователями, был ш ироко 
распространен в Советском Союзе. На
чав работать по такой схеме, мы обес
печили вы сокую  эффективность заку
почной деятельности и максимальную 
отдачу от каждой инвестиции.

-  К а к  за  10 лет  изменился ассор
т имент  выпускаемой продукции?

-  В 2008-м ком пания предлагала 
клиентам только несколько м а рок об 
щестроительного цемента. Из архивов 
я узнал, что раньше Топкинский завод 
успеш но вы пускал  там понаж ны й  це
мент, К расн о я р ски й  -  ги д ротехн и че 
ский, а Тимлюйский -  сульфатостойкий. 
О днако деф ицитны й р ы н о к требовал

м ассового производства, что застави
ло сузить ассортимент. В условиях про
фицита подобная тактика не действует. 
Н ужно внимательно анализировать ка
ждую  нишу, искать способ «зацепиться» 
в разных сегментах.

Результатом долгой  кропотливой  
работы  стало возоб новл ение  п р о и з 
водства специальных цементов: в Топ
ках начали изготавливать там понаж - 
ные цементы, в Красноярске и Каменске 
-  сульфатостойкие. Также КЦ были раз
работаны новы е ТУ на гидротехниче
с ки й  цемент, что оказалось своевре
менным: в Красноярском крае как раз 
вернулись к  проекту строительства Бо
гучанской ГЭС, обводного  канала Сая
но-Ш уш енской ГЭС. Мы гордимся тем, 
что поставляли цемент для возведе
ния этих объектов! Вскоре «Красцем» 
освоил технологию  производства там- 
понаж ного цемента класса G, предназ
наченного для цементирования нефтя
ных и газовых скважин. В 2013-м завод 
получил сертификат, подтверждающий 
соответствие системы менеджмента ка
чества нормам А м ериканского  инсти
тута нефти.

-  Ш ирокая линейка продукции -  
значим ое конкурент ное преимущ е
ство, однако нет  ничего важнее ка 
чест ва...

-  Согласен. За семь лет, что я за
нимаю пост первого вице-президента 
холдинга, нам удалось сф ормировать 
пол ноценную  сл уж бу управления ка
ч е ство м . Ее спе ц и а л и сты  а к т и в н о  
взаим одействую т с испы тательны ми 
подразделениями заводов, с менедже
рами ЗСЦ и Торгового  дома, с потре
бителями. Большой вклад в эту работу 
вносят сотрудники производственного 
департамента, ф ункционирую щ его под 
руководством  исполнительного вице
президента. Таким образом, мы реально 
управляем качеством выпускаемой про
дукции  -  держим под строгим контро

лем все процессы, связанные с изготов
лением строительных материалов и их 
доставкой.

-  К ст ат и, о  дост авке. К о м п а 
ния «КузбассТрансЦемент» (далее -  
КТЦ), управляю щ ая ж елезнодорож 
ным парком холдинга, за 10 лет тоже 
сильно изменилась.

-  Уже говорил, что к  работе в «Сиб
цеме» приступил весной -  в начале оче
редного строительного сезона. И сразу 
столкнулся с проблемой нехватки под
виж ного  состава. Мы оперативно нача
ли реф орм ировать КТЦ, увеличивать 
парк. Вскоре на базе компании был со
здан едины й транспортно -л огистиче
ский центр холдинга, это помогло обес
печить эф ф ективность и доход ность  
перевозок. О бязательным к  исполне
нию  стало правило: лю бой вагон, д о 
ставляю щ ий на пр е д пр и я ти е  сырье, 
материалы, топливо, долж ен уходить 
обратно загруженным. Двойные опера
ции, увеличивающ ие затраты и нагруз
ку на людей, инфраструктуру, локомоти
вы, не допустимы. При этом мы должны 
гарантировать своевременность доста
вок, так как это огром ное конкурентное 
преимущество.

-  Вы много говорили о своей пер
вой профессии. Что Вам дало второе 
высшее образование?

-  О кончив в 2002-м экономический 
факультет Кемеровского государствен
ного университета, я получил фундамен
тальные знания в области маркетинга, 
м и кр о - и м а кр о э ко н о м и ки , упр авл е 
ния персоналом и предприятием. Если 
раньше был с головой погружен в про
изводство и технические моменты, то те
перь многие процессы увидел с другой 
точки  зрения, стал лучш е разбирать
ся в событиях, происходящ их в стране 
и мире, объективнее оценивать их по
следствия. Думаю, излиш не говорить 
о  том, насколько ценно это для любого 
руководителя.

-  И н о гд а  скл ад ы в а ет с я  в п е 
чат ление, что Вы трудитесь 2 4  ча
са в сутки и семь дней в неделю. От 
куда берутся силы?

-  Время от времени действительно 
работаю в таком режиме. Но силы есть: 
они возобновляются, если тебя поддер
живает семья, если ты любишь и знаешь 
свое дело, гордиш ься им. А нам дейст
вительно есть, чем гордиться! За 10 лет 
«Сибцем» прошел длинный путь, мы до
бились эффективной и прозрачной де
ятельности  ка ж д о го  подразделения, 
сл аж ен н ого  взаим одействия разны х 
структур . Я люблю и уважаю  коллег -  
вице-президентов и директоров, глав
ных специалистов -  мы настоящая ко 
манда единомыш ленников.

Сегодня хол д и нг без преувеличе
ния готов к  прорыву! Для этого есть все 
необходимое -  люди, компетенции, ма
териально-техническая база. Завершив 
программу по техническому перевоору
ж ению  заводов, компания получит со
временные высокоэффективные автома
тизированные предприятия, управлять 
всеми производственны м и и бизнес- 
процессами м ожно будет в режиме он
лайн. Есть у  нас и другая цель. В Сибири 
сосредоточены огромные запасы полез
ных ископаемых, а значит, наш регион 
ждет активное развитие. И «Сибцем» смо
жет поддержать проекты по строитель
ству новых городов, созданию промыш
ленных кластеров и соответствующей 
инфраструктуры -  социальной, желез
нодорожной, авиационной, автомобиль
ной, портовой. В конечном счете, это по
высит качество жизни людей, сделает ее 
более комфортной и безопасной. А что 
м ож ет быть важнее, чем работа ради 
тако го  будущего?

Пресс-центр АО «ХК «Сибцем»

Е «Сибцем» сможет поддержать проек
ты по строительству новых городов, 
созданию промышленных кластеров 
и соответствующей инфраструктуры
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АКТИВ

у _иБирский
Цемент

КТЦ продолжает движение
5 августа в нашей стране отметили День железнодорожника. По традиции накануне профессионального праздни
ка в компании «КузбассТрансЦемент» (далее - КТЦ) рассказали о достигнутых результатах и проблемах, которые 
еще предстоит решить.

Профессиональный праздник - День ж елезнодорож ника - специалист ы  КТЦ
вст рет или своей друж ной ком андой

Больше вагонов, грузов, 
дорог

С егодня р о с с и й с ки й  р ы н о к  ж е 
л е зн о д о р о ж н ы х  п е р е в о зо к  п о ка зы 
вает стабильны й рост. В январе-ию не 
2018-го объем отпр авки  грузов по се
ти РЖД увел и чил ся  на 4 %  к  анал о
ги ч н о м у  п о ка за те л ю  п р о ш л о го  го 
да. Правда, цемента это не коснулось 
-  за у ка за н н ы й  п е р и о д  пе реве зе но  
на 2,5 %  м е ньш е  «хлеба стр о и те л ь 
ства», чем за первы е шесть месяцев
20 17-го . А  вот п е р е в о зки  о б ы ч н о го  
хлеба -  зерна и д ругой  сельскохозяй
ственной пр од укци и  -  аналитики счи 
тают одним  из драйверов роста. Также 
к  ним относят отгр узки  угля, металлов

и изделий хим ической  пром ы ш ленно
сти, востребованны х за рубежом. Уве
личение эксп ортн ы х  поставок -  фак
тор, оказы ваю щ ий серьезное влияние 
на состояние ры нка.

«И речь не тол ько  о по зитивны х 
тенденциях. Товары, которы е  «идут» 
за границу, имеют длинное «плечо» до
ставки. Вагоны, груж ены е такой  пр о 
дукцией , дольш е находятся в пути, их 
об о р о т  увеличивается, что усугуб л я
ет п р о б л е м у  деф ицита п о д в и ж н о го  
состава. Ситуация в м о р ски х  портах 
и раньш е была непростой , а с ростом 
об ъ ем ов  стала ещ е более сл ож н ой . 
Кром е того , в 2015 го д у  П равитель
ство РФ ввело запрет на прод л ение

с р о ка  сл уж бы  всех вагон ов . П р о и з 
водители до  сих по р  отстают от тем
пов списания парка, вы работавш его 
свой ресурс, -  объясняет заместитель 
д ир е кто р а  по перевозкам  ООО «Куз- 
бассТрансЦемент» Алексей Черненко. 
-  О собенно остро  ощ ущ ается нехват
ка кры ты х вагонов. Но это законом ер
но: в начале 2017-го их насчитывалось 
60 тысяч единиц , в первом  полугодии
2018-го  -  50 тысяч. К 2020-м у собст
венни ки  спиш ут еще 15 тысяч. В то же 
время вагоностроительные заводы со
кратили объемы производства кры то
го парка -  за последние три  года этот 
показатель упал практически  в четыре 
раза. Как следствие, услуги  по предо
ставлению  по д виж н ого  состава, необ
хо д и м ого  нам для перевозки  цемен
та в бум ажны х меш ках, сущ ественно 
подорожали».

Чтобы свести к  м иним ум у риски, 
связанные с недостатком крытых ваго
нов и увеличением  затрат на их арен
ду, руководители  «Сибцема» приняли 
реш ение приобрести  под виж н ой  со
став д а н н о го  вида. В ко н ц е  2017-го  
па р к  КТЦ пополнили 85 кры ты х ваго
нов, в ию не 2018-го -  еще 150. Также 
за последний  год для ком пании  заку
плено 100 полувагонов . Таким о б ра 
зом, сейчас в распоряж ении  пр ед пр и 
ятия 1647 полу- и 235 кры ты х вагонов, 
1755 хоппер -цем ентовозов . Д о  нача
ла сезона-2019  ко л и че ств о  по сл ед 
них планируется увеличить до 2155.

С р а с ш и р е н и е м  п а р ка  растет 
и об ъ ем  доставляем ы х грузов . Если 
по  итогам 2017 года он составил около 
3,2 млн тонн, то план на 2018-й -  более 
3,7 млн. «В условиях дефицита вагонов 
в летние месяцы мы практически  пол
ностью  отказались от транспортиров

ки с торон н и х  грузов, сосредоточили 
силы на заявках, поступаю щ их от за
водов «С ибирского цемента». В насто
ящее время на под виж ной  состав КТЦ 
приходится 20 % пе р е в о зо к  хо л д и н 
га в кры ты х вагонах, 73 % -  в полува
гонах, 97 % -  в хоппер-цем ентовозах,
-  п о д ч е р ки в а е т  А л ексей  Ч е рн ен ко .
-  С то р о н н и х  т о в а р о в  станет б о л ь 
ше в «н и зки й»  стр ои те л ьн ы й  сезон. 
В основном , доставляем их по  те р р и 
тори и  Казахстана и е вр о пе й ско й  ча
сти России».

К слову, региональная сеть пере
в о зо к  КТЦ объединят 17 ж елезных до
рог. «География» работы  по сто ян н о  
расш иряется: вагоны  ком пании  м о ж 
но  встретить  на с та н ц и ях  А зе р б а й 
д ж а н а , Та д ж ики стан а , У зб екистана , 
М онгол ии, Литвы , Белоруссии и д р у 
гих государств.

Эффективность 
превыше всего

Пополняя па рк под виж ного  соста
ва, КТЦ увел и чива ет  эф ф ективность 
е го  и с п о л ь з о в а н и я . С п е ц и а л и сты  
пр е д п р и я ти я  вы страиваю т л о ги с ти 
ческие схемы так, чтобы избежать про
стоев, ум еньш ить п о р о ж н и й  пробег.

«О д н а ко  го в о р и т ь  о с н и ж е н и и  
тран спо ртн о й  составляю щ ей в себе
стоим ости прод укции  холдинга в дан
ный м ом ен т  не приходится. Главная 
цель -  не допустить  ре зко го  роста за
трат, -  го во р и т  А лексей  Ч ерненко . -  
Хотя предпосы лки для этого есть: в те
кущ ем году тарифы РЖД стали выше 
на 5 %, стоим ость рем онтов и запас
ных частей -  на 32 %».

У вел и ч е н и е  ра схо д о в  на те хн и 
ч е с ко е  о б с л у ж и в а н и е  п о д в и ж н о го  
состава в ко м п а н и и  такж е  об ъ ясн я 

ют деф ицитом парка. Дело в том, что 
устан авл ивать  на стары й  вагон  н о 
вую  деталь нецелесообразно: ресурс 
д ал ьн ейш ей  эксп л уа та ци и  запчасти  
и остал ьн ого  об оруд о ван ия  долж ен 
быть п р им ерн о  од инаковы м . Но при 
активном  списании ж ел езнод орож но
го парка найти необходим ы е детали 
все сложнее. Цена их растет, больше 
врем ени уходит на п о и ск  и доставку. 
О днако  и в этих обстоятельствах со
труд ники  КТЦ не сдаются: на постоян
ной связи с ним и -  более 30 постав
щ и ко в  из р а зн ы х р е ги о н о в  страны . 
Изучая их предложения, специалисты 
находят нуж ны е запчасти, д о го ва р и 
ваются об о п е ра ти вн ой  тр а н спо р ти 
ровке  в депо, где ж д ет ремонта оче 
редной  вагон.

«Не первы й год в газете «Сибир
с ки й  цемент» вы ход ят пуб л и ка ц и и , 
п р и у р о ч е н н ы е  к  наш ем у пр оф есси 
онал ьном у празднику. И каж ды й  раз 
мы го вори м  о новы х вы зовах и пер
спективах, проблем ах и способах их 
реш ения. Но это неудивительно: ры 
н о к  ж ел езнод ор ож ны х пе рево зо к д и 
нам ично развивается, а вместе с ним 
и «КузбассТрансЦемент». Неизменным 
остается од но: благодаря вы со ко м у  
п р о ф есси он ал и зм у и отве тстве н н о 
м у о тн о ш е н и ю  к  д елу специал исты  
КТЦ д остой но  справляю тся с реш ени
ем всех поставленны х задач, обеспе
чиваю т транспортную  независимость 
холдинга, -  уверен  управляю щ ий  д и 
р е кт о р  ООО «КузбассТрансЦ емент» 
А л е кса н д р  Чагаев. -  О т всей д уш и  
поздравляю  коллег с Д нем  ж ел езн о 
д о р о ж н и ка ! Ж елаю  д о б р о го  з д о р о 
вья и новы х и нтересны х марш рутов».

УВЛЕЧЕНИЕ

Футуризм Астаны и велосипедный остров
Представители управляющей компании холдинга «Сибирский цемент» Сергей Гейдрих и Илья Судаков приняли 
участие в престижных международных соревнованиях по триатлону.

Спорт смены «Сибцема» продолж аю т  радоват ь своих болельщ иков

Стартуем в лето
Главный специал ист по техн иче 

ском у анализу АО «ХК «Сибцем» Илья 
С удаков откр ы л  летний  спо ртивн ы й  
сезон -2 018  успе ш ны м  стартом  в Ка
захстане. Чтобы пр е о д о л е ть  трассу 
м е ж д ун а род н ого  турн ир а  «IRONMAN 
70.3 Astana», состоявш егося 17 июня, 
кем еровчанину потребовалось 4 часа 
42 минуты и 35 секунд. За это время он 
проплы л 1,9 км, 90 км проехал на ве
лосипеде, пробежал 21,1 км.

« А н а л о ги ч н у ю  д и с та н ц и ю  п р о 
ходил в 2015 году в Сочи, тогда путь 
до  ф иниш а занял 5 часов и 38 минут. 
На этот раз удалось заметно улучш ить 
результат, хотя я сократил количество 
тренировочны х часов, оптимизировав 
п р о гр а м м у  занятий , -  рассказы вает 
Илья. -  Простой трассу, марш рут кото
рой прол ож ен  по Астане и ее о кре ст
н остям , не н а зо ве ш ь. Так, запл ы в  
по реке Иш им запом нился холодной  
водой и сильным течением. А главной 
помехой на велоэтапе оказался по ры 
висты й степной  ветер, постоянно ме
няю щ ий направление».

С о р е в н о в а н и я  «IR O N M AN  70.3 
Astana» проводились впервы е и объ 
ед и н и л и  1027 ч е л о в е к  из 47 стран. 
В абсолютном зачете первенства Илья 
С удаков стал 80-м , сре д и  спо р тсм е 
нов в возрасте от 30 до  34 лет -  12-м.

«Остался доволен и итогами турни
ра, и поездкой в целом! Особенно впе
чатлила Астана, где раньш е не бывал. 
П остроенны й в стиле восточн о -е вро 

пейского  футуризма, как я его условно 
назвал, го род  располагает о гром ны м  
кол ичеством  совр ем е нн ы х с п о р ти в 
ных объектов. Один только «Триатлон 
Парк» чего  стоит! И каждая площ адка 
пользуется  по п ул я р н о сть ю : ж ители  
и гости столицы по-настоящ ему увле
чены спортом», -  под черкивает Илья.

Гонки на экваторе 
сезона

В серед ине  лета силы на м е ж д у
народном  фестивале по  мультиспорту 
в Дании испытал администратор по  хо
зяйственной  работе АО «ХК «Сибцем» 
С ергей  Гейдрих. 10 ию ля он вышел 
на старт соревнований  по кросс-тр и 
атлону, 15-го -  по аквабайку.

Участникам первого турнира пред
стояло соверш ить килом етровы й  за
плыв и показать себя на го рн ы х м ар
шрутах: проехать 29 км на велосипеде 
и 10 км пробежать. Состязания по а к
вабайку вклю чали две д исц ипл ины  -  
плавание (3 км) и вел о гон ку  (120 км). 
О бе трассы  п о ко р и л и с ь  66 -л етнем у 
сибцемовцу, од нако  сам Сергей А л ек
са н д р о в и ч  не считает вы ступл е ни е  
на спо ртивн ом  фестивале успеш ным.

«Дистанцию турнира по кросс-три
атл ону прош ел  за 3 часа 34 минуты  
и 47 секунд. Рассчитывал на призовое 
место, но подвел ар ендованны й  го р 
ный велосипед: во время го н ки  цепь, 
запавшую между передними звездами, 
заклинило. Пока вытаскивал ее, отстал 
от с о п е р н и ко в . В итоге стал четвер 

тым в возрастной группе «65+», -  гово
рит Сергей Гейдрих. -  К слову, в этом 
сезоне техника  уж е  сыграла со м ной 
злую  ш утку  -  в и ю не  на чем пионате 
серии  C hallenge, проходивш ем  в Сло
вакии, из-за проблем с байком  я тоже 
оказался четвертым. Выводы сделал: 
в следую щ ий раз возьм у с собой  два 
велосипеда -  ш оссейны й и горны й . 
Хотя по грузить  их в самолет -  н епр о 
стая задача».

С остязан ия  по  а кв а б а й ку  тож е 
не принесли кузбассовцу наград -  Сер
гей Гейдрих показал девятый результат 
(5 часов 1 минута и 20 секунд). «Пла
вание и велоспорт всегда считал сво
ими сильным и дисциплинам и -  среди 
триатлетов чувствую  себя уверенно . 
О д нако  в Д ан и и  с о п е р н и ка м и  были 
в о с н о в н о м  оп ы тн ы е  ве л о го н щ и ки , 
они  вы играли на скоро стн ой  120-ки 
лометровой трассе, -  объясняет спорт
смен. -  Но это, конечно , не оправд а
ние! Сегодня я продолжаю  тренировки 
и ра ссчиты ваю  ка к  м о ж н о  бы стрее 
взять реванш».

В ы со ки й  у р о в е н ь  ко н к у р е н ц и и  
л егко  объяснить: на тур н и р  приехали 
более 10 тысяч человек. О ни не толь
ко  сор евновал ись , но и осм атривали 
достопримечательности острова Фюн, 
пр ини м авш его  фестиваль. «Его нере
д ко  называют «велосипедным» о стро 
вом, и это л о гичн о : соответствую щ ая 
инф раструктура там развита настоль
ко, что велосипедисты чувствую т себя 
увер ен н ее  пеш еходов. С пециальны е

д о р о ж к и , в и а д у ки , ж е л е з н о д о р о ж 
ные переезды  -  для лю бителей д вух 
ко л е сн о го  тр а н спо р та  сд ел ано  все!
-  улыбается С ергей А л ександ рови ч .
-  На о стров  из Копенгагена д о б ир ал 
ся на поезде: од н у  часть пути он шел 
по тон не л ю , п р о л о ж е н н о м у  по  д н у  
Б а л ти йско го  м о ря , д р у гу ю  -  по  м о 
сту, откуда откры ваю тся ж и в о п и сн е й 
шие виды! Впечатления пр осто  неза
бываемые!»

Финишируем в августе?
Л етний  спо ртивны й  сезон завер

шается. Но сибцем овцев это не оста

н авл и вает  -  у  н и х  б о л ьш и е  планы  
на о се н н и е  старты . Так, Илья Суда
ков  прим ет участие  в соревновании  
ф ормата IRON M AN  (3,8 км  - плава
ние, 180 км - велогонка , 42,2 км - бег). 
А  С ергей  Гейдрих с увл е ч е н и е м  го 
в о р и т  о  е в р о п е й с к о м  п е р в е н ств е  
п о  м ул ьтисп орту , ко т о р о е  пр о й д е т  
с 23 по 27 октяб ря  на испанской  Иби
це. О кончательного реш ения по пово
д у поездки  он  пока не принял. Одна
ко  Сергей А л екса н д р о ви ч  надеется, 
что все же сможет попасть на турн ир  
и порад овать  бо л ел ьщ и ков  новы м и 
победами.

Материалы полосы подготовила Дарья САФОНОВА, 
редакт ор газеты «Сибирский цемент»
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Ангара ждет спортсменов
С 5 по 8 сентября в Иркутской области пройдет XI спартакиада «Сибирского цемента». За победу в ней будут 
бороться работники холдинга и гости мероприятия - представители АО «Ангарскцемент» и АО «Искитимцемент» 
(общества, одним из акционеров которых является группа АО «ХК «Сибцем»). Об ожиданиях и надеждах 
спортсменов рассказывают капитаны команд.
Антон Шишковский,
к а п и т а н  ко м а н д ы  АО «А нгарскце
мент »:

-  И р кутская  об 
ласть принимала 
спа р та ки а д у  це
м ентников Сиби
р и  в 2 0 1 3  году. 
И вот через пять 
летсоревнования 
в о з в р а щ а ю т с я  
на Байкал. База 
отдыха «Ангара», 
р а сп о л о ж е н н а я

на бе регу  од н о го  из заливов реки , -  
красивое  место, утопаю щ ее в цветах 
и зелени. Мы с нетерпением ждем го
стей и уверены, что природа и энерге
тика Байкала придадут м ероприятию  
незабываемый колорит.

Состав с б о р н о й  «А нга рскцем ен - 
та» по чти  не изм енился . В тр а д и ц и 
он н ы х д исц и пл ина х  -  лиш ь один  но
вый и гр о к  и д ве  замены . А л ександр 
Голишевский будет защ ищ ать ворота 
на соревнованиях по футболу. Аркадий 
Х ристолю бов, участвовавш ий  в трех 
спартакиадах, вошел в команду волей
болистов. В тур н и р е  по настольному 
теннису Алексея Бубнова сменил Тимо
фей Омш ин, выступавший в 2013, 2014 
и 2015-м. В состязаниях по кроссфиту 
предстоит бороться Сергею Кузнецо
ву -  м ногократном у победителю чем
пионатов по гиревому спорту. В заплы
вах на старт выйдут Алексей Черкашин 
и Наталья Черных, призер 2014 года.

Мы действуем по пр и н ц и п у  «Ста
рый д руг лучше новы х двух»: если иг
р о к  по  ка ко й -то  п р и ч и н е  вы бы вает 
из сборной , замену ищ ем среди д р у 
гих опы тны х спортсм енов пр ед пр ия 
тия, проявивш их себя в межцеховых со
ревнованиях, на городских и областных 
турнирах. Именно поэтому «Ангарскце
мент» дем онстрирует стабильны е ре
зультаты во всех дисциплинах. У коман
ды сложились прочны е традиции, наш 
коллектив становится еще более спло
ченным. «Делай что дОлжно, и будь что 
будет» -  такой подход дает уверенность. 
Мы достойно представим «Ангарскце
мент» и постараемся завоевать пятый 
золотой куб о к спартакиады.

Игорь Грибков,
капит ан команды  ООО «Топкинский 
цемент»:

-  С п а р та ки а д у  
ж д е м  в пе рвую  
очередь для того, 
чтобы проверить 
себя, а также ста
р ы х  з а к л я т ы х  
д р узе й  на п р о ч 
н о с ть . Главны е 
с о п е р н и к и  для 
нас, как и всегда,
-  мы сами. Как го

ворила Ф аина Раневская: «У нас все 
просто: какие трудности себе создадим, 
те героически преодолевать и будем».

О сновной костяк сборной  сложил
ся. Наши и гр о ки  прош ли о гонь , воду 
и медные трубы, хотя есть и новички. 
Интересно будет посмотреть состяза
ние по плаванию , на нем за «Топкин
ский цемент» выступят М аксим Вербиц
кий и Екатерина Глазунова. Чтобы найти 
пловцов, мы специально организовали 
небольшой «кастинг», после него ребя
та тренировались в заводском бассей
не. С оревнования по кроссф иту тоже 
наверняка оставят сильные впечатле
ния -  вид спорта очень напряженный, 
тяжелый. Честь топки н ски х  цементни
ков  здесь будет отстаивать Д м и трий  
Кузяков.

В целом следуем отработанной схе
ме подготовки к  спартакиаде, хорош ей 
тренировкой  нам служат межцеховые 
состязания. Команда «Топкинского це
мента» уже готова и рвется в бой!

Денис Ишкирейкин,
капит ан команды  ООО «ТимлюйЦе- 
мент»:

-  Сборная Тимлюй- 
ского цементного 
завода сформиро
вана, в ее составе
-  к а к  о п ы тн ы е  
спортсм ены , так 
и н ови чки , кото 
р ы е , н а д е ю с ь , 
п р о я в я т  себ я  
в полной мере.

В прошлом го
ду нам удалось завоевать бронзу спар
такиады. А ктивно готовимся и к  пред
сто ящ и м  со стя за н и я м . Н а п р и м е р , 
футболисты проводят тренировки два
жды в неделю. Каждый четверг на ста
д ионе Каменского лицея встречаются 
волейболисты, правда, им не всегда уда
ется найти противников, но занятия все 
равно проходят. Готовятся к  спортивным 
поединкам  и баскетболисты. Хуже об
стоят дела с плаванием: откры ты х бас
сейнов в Кабанском районе нет, един
ственный крытый находится довольно 
далеко -  в поселке Селенгинск и летом

о тб о р а  у ч а с т н и ко в : в ка ж д о м  виде 
спорта определили лидеров, которы е 
настроены  и м енно  на победу и стре
мятся доказать, что они  -  лучшие.

Все сп о р тсм е н ы  сей час  а кти в н о  
тренирую тся. Так, футболисты недавно 
участвовали в ком м ерческом  турнире, 
объединивш ем  сильнейш ие команды 
пр е д пр и я ти й  К расноярска . Волейбо
листы начали по д готовку  в трен аж ер 
ном зале -  подтянули свою ф изическую 
ф орму. Затем по  тр и  раза в неделю  
трен и р о ва л и сь  в с п о р ти в н о -о зд о р о 
вительном  ком плексе  «Волна». Перед 
спа ртакиа д о й  пл анируем  п р овод и ть  
т р е н и р о в к и  на ул и ч н ы х  площ адках, 
в усл ови ях , п р и б л и ж е н н ы х  к  реал ь
ным. Если п о сл ед ни е  два года наша 
в о л е й б о л ь н а я  ко м а н д а  оставалась  
в опред ел е нн ом  смы сле «темной л о
шадкой», то теперь будет слож нее от
стоять звание лучш их. О днако  мы по
стараемся.

У н и в е р с а л ь н ы х  и гр о к о в , к о т о 
ры е бы вы ступали  в с о р е в н о в а н и я х  
по разны м д исциплинам , в этом году 
в наш ей сб о р н о й  нет. Но это не зна 
чит, ч то  ка ж д ы й  будет сам за себя.

представитель ком анды  готов биться 
до победного и выигрывать!

На прош логодней спартакиаде нам 
не хватило всего од ного  балла в общ е
ком андном зачете, чтобы войти в трой 
ку лидеров. Главная цель на предстоя
щие соревнования -  пр изово е  место. 
Соперники достаточно серьезные, и бо
роться с ними непросто. Но мы объек
тивн о  оц ениваем  свои  возм ож ности , 
учиты ваем  недоработки  преды дущ их 
лет. На XI спартакиаде будем опирать
ся на наиболее сильные стороны и уме
ния и гр о ко в  нашей команды.

Константин Горбунов,
кап ит ан  ком анды  АО «ХК «Сибцем»:

-  С нетерпением  
ж д ем  сп а ртакиа 
д ы  и а к т и в н о  
к  ней готовим ся. 
Мы надеемся зна
ч и т е л ь н о  у л у ч 
шить прош логод
н и е  п о ка за те л и  
и за н я ть  п р и з о 
вые места во м но
гих дисциплинах.

Спорт ивные поединки цемент ников вновь пройдут  в И ркут ской област и

не работает. Ну а проще всего игрокам 
в дартс -  они могут оттачивать мастерст
во в удобное время и при любой погоде.

Небольшой репетицией для нашей 
сборной стали открытые соревнования, 
организованные в Каменске в День стро
ителя. Во всех турнирах -  состязаниях 
по волейболу, футболу и стритболу -  ко
манда завода смогла одолеть соперни
ков и выиграть золото.

Последние четыре года спартаки
ада холдинга проводилась в Искитиме, 
двухдневная поездка на поезде выматы
вала команду. На этот раз на соревнова
ния едем на автобусе, дорога займет не
сколько часов. Думаю, это положительно 
скажется на игре сборной. Кроме того, 
надеемся, что родной Байкал поможет 
достичь наилучших результатов!

Данила Ботвинин,
кап и т ан  ком анд ы  О О О  «Краснояр
ский цемент»:

-  П о д го т о в к е  
к  С п а р т а ки а д е  
в этом  год у уде
лили особое вни 
м ание , наша за 
д а ч а -м и н и м у м
-  войти в тр о й ку  
л и д е р о в ,  х о т я  
мечтаем , к о н е ч 
но, о  золоте! На
чали со с тро го го

На предстоящ ей спартакиаде  мы по 
кажем не просто сильную, а единую  ко
манду «К расноярско го  цемента».

Виталий Кузнецов,
ка п и т а н  ком анд ы  ООО «Комбинат  
«Волна»:

-  М не  довелось 
у ч а с т в о в а т ь  
во всех спартаки
адах холдинга, не
о д н о кр а тн о  был 
ка п и та н о м . П од
го то вка  к  к о р п о 
ративны м  сор ев
н о в а н и я м  
пр оход и т  в тече
н и е  в се го  года, 

но более и нтенси вны м и  тр е н и р о в ки  
становятся в теплый сезон, когда откры 
ваются летние площ адки. Мы активно 
участвуем  в отраслевы х состязаниях, 
районны х, го род ски х  и д р уги х  тур н и 
рах. Опыт, полученны й в таких играх, 
пом огает сплотить команду, добиться 
эф ф ективного взаимодействия спорт
сменов.

В нашей сборной  м ногие  вы ступа
ют в нескольких дисциплинах, поэтому 
состав ее небольш ой. К сожалению, но
вички  появляются редко. Но зато д руг 
за д руга  мы всегда стоим  го р о й . На
строй у  волновцев боевой и в особой 
мотивации мы не нуждаемся. Каждый

Весь год наши спортсмены усиленно за
нимались: для проведения тренировок 
по  ф утболу и волейболу арендовали 
спортивны й зал, встречались с топкин - 
ским и цементниками в рамках межце
ховой  спартакиады завода. Это должно 
принести плоды.

О с н о в н о й  ко с т я к  ком анды , в ко 
торую  трад и ци онно  входят сотрудни
ки управляю щ ей ком пан и и  холдинга, 
Т о ргового  дома «С ибирский  цемент», 
«ЗапСибЦемента» и « С и б и рско го  бе
тона», составляют опытны е участники. 
Возлагаем надежды на наш его титуло
ванного теннисиста Михаила Кармано
ва. Надеюсь, усилят сборную  новички. 
Так, в вол ейбол  будет и гра ть  С тани
слав Ковалев, пропустивш ий прошлый 
год, в футбол -  Д м и тр и й  П о путни ков  
и Алексей Полищ ук. Мы постарались 
уйти от ситуации, когда один участник 
вы ступает в различны х видах спорта, 
это поможет снять дополнительную  на
гр узку  с и гроков .

Отлично, что програм м у спартаки
ады дополнят новые дисциплины . Во- 
первы х, это внесет д о п ол ни тел ьную  
интригу, во-вторых, даст возможность 
коллегам, которы е ранее не участво
вали в м ероприятии , побывать на нем. 
Н апример, в состязаниях по плаванию 
вы ступят М ария Горт и А лександр М е
щ еряков, в турнире  по кроссф иту -  Ру
стам Разумов.

Конечно, в спорте м ногое зависит 
от удачи и случая, но мы будем рассчи
тывать прежде всего на себя. Надеемся, 
что хорошая подготовка и воля к  победе 
помогут выступить достойно и порадо
вать болельщиков.

Дмитрий Козловский,
кап ит ан  ком анды  АО «Искит имце
мент»:

-  К ом а нд а  АО 
«Искитимцемент» 
в п е р в ы е  будет 
пр ини м ать  учас
тие  в вы езд н ой  
с п а р т а к и а д е .  
С 2 0 1 4  
по  2 0 1 7  год мы 
п р и н и м а л и  с о 
ревнования у  се
бя -  на И скитим-

ской земле. Рады, что на этот раз едем 
в И ркутскую  область. Надеемся побы
вать в ж ивописны х местах -  на побере
жье озера Байкал. Это -  сильнейшая мо
тивация для спо ртсм ен ов  Искитима, 
рассчитывающих улучшить результаты 
прош лых лет.

В составе нашей команды -  работ
ники завода и предприятий-партнеров, 
которые активно занимаются спортом. 
Сборная объединила сильнейших участ
ников заводской спартакиады, некото
рые из них входят в городские команды 
по игровым дисциплинам и демонстри
руют хорош ие результаты в соревнова
ниях разного уровня.

В этом году состав нашего коллекти
ва значительно обновился: Николай Во
ронин будет защищать честь предпри
ятия на ф утбольном поле, Сергей Готра
-  противостоять соперникам  в турнире 
по настольному теннису, Вадим Дмит
ри ев  -  б ороться  за л ид е рств о  в со
ревнованиях по кроссфиту. Три новых 
участницы -  Гулико Байрамова, Алена 
Кривчикова и Хафиза Саклакова -  в ко 
манде чирлидеров. Алена в паре с Рома
ном Сагалаковым -  пловцы. Все ребята 
молоды и полны сил для будущих побед!

Денис Макеев,
капит ан команды  ООО «Сибцемсер- 
вис»:

-  В к о м п а н и и  
«Сибцемсервис» 
работаю  то л ько  
п о л г о д а ,  е щ е  
ни  ра зу  не был 
на сп а р та ки а д е  
холдинга. Так что 
впереди -  мой де
бют в качестве ка
п и т а н а , н о в ы е  
в п е ч а т л е н и я

от озера Байкал и знакомство с колле
гами из других регионов.

В чем  в и ж у  гл авную  сл ож н о сть  
в подготовке к  состязаниям? ООО «Сиб- 
цемсервис» имеет н е ско л ь ко  о б осо 
бленны х подразделений в разных го
родах, при такой рассредоточенности 
тр у д н о  сф о р м и р о ва ть  сп л о че н н ы й  
коллектив, выработать командный дух. 
А этот ф актор -  один из самых важных 
в спортивной игре. Пока усиленно тре
нируемся два-три раза в неделю, ре
бята приходят после рабочей  смены 
и «пашут за троих» в спортивном  зале 
и на стадионе.

Надеюсь, уж е эта спартакиада ста
нет результативной для нашей коман
ды. К том у же, уверен, очень  хорош о 
коллеги выступят в индивидуальных ви
дах спорта: Евгений Тихонов -  на чем
пионате по кроссфиту, Евгений Сердюк
-  на турнире по настольному теннису. 
Делаем ставки и на наш их д евуш ек -  
чирлидеров, дебютирующих в этом году. 
Верю в наш успех!

Пресс-центр 
АО «ХК«Сибцем»
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Совместная работа - отличный результат
С прошедшим профессиональным праздником нас поздравляют представители предприятий, 
связанных с холдингом «Сибирский цемент» давним сотрудничеством.

Алексей Широков,
логист ООО «Цемент » (г. Омск):

-  С 2005 года на
ша ком пан и я  со 
т р у д н и ч а е т  
с Т о п к и н с к и м  
ц е м е н т н ы м  з а 
вод ом , всю  п р о 
д у кц и ю  п о л уч а 
ем по  ж е л е зн о й  
д о р о ге . З а ку п а 
ем  в о с н о в н о м  
об щ е стр о и те л ь 

н ы е  ц е м е н т ы , п р и ч е м  д о в о л ь н о  
к р у п н ы м и  п а р т и я м и : т а к , т о л ь к о  
в ию л е  з а в о д  о т гр у з и л  нам  37 000 
тонн .

Часть с т р о и те л ь н о го  материала 
и спо л ь зуе м  для св о и х  н уж д , остал ь 
ное уход и т  потребителям , в их числе 
-  ж е л е з о б е т о н н ы е  за во д ы , р ы н ки , 
с тр о и те л ь н ы е  м а га зи н ы . На с т р о й 
пл о щ ад ки  та кж е  о т гр у ж а е м  т о п ки н - 
с к и й  ц е м ен т , к о т о р ы й  п о л ь зуе тся  
ста б и л ь н ы м  с п р о с о м . Были сл учаи , 
к о г д а  з а к а з ч и к и  о т к а з ы в а л и с ь  
от п р о д у кц и и  п р е д п р и я ти я  в п о л ь 
зу п р е д л о ж е н и й  д р у ги х  и з го то в и т е 
лей -  ради эксп ери м ен та , н априм ер , 
или в по пы тках  сэко н о м и ть  -  и бы ст
ро  возвра щ ал ись  к  т о п ки н с ко м у  це
м е нту ! Все, что  н у ж н о  п о тр е б и те л ю  
и есть  д а л е ко  не у  ка ж д о го  п о ста в 
щ ика строй м атер иал о в , дает ваш за
вод : о тл и ч н о е  ка ч е ств о  п р о д у кц и и , 
б е спе р е б о й н о е  пр о и зв о д ств о , р е гу 
л яр н ы е  о т гр у зки .

О т л иц а  всех  р а б о т н и к о в  ООО 
« Ц е м е н т»  п о з д р а в л я ю  к о л л е к т и в  
и р у ко в о д с тв о  Т о п к и н с к о го  цем за-

В ФОКУСЕ

вода с пр оф есси он ал ьн ы м  п р а з д н и 
ко м ! О со б ы е  сл ова  б л а го д а р н о сти  
-  о тд ел у  сбы та п р е д п р и я т и я  и к о 
м а н д е  ко м п а н и и  «З апС ибЦ ем ент»! 
С Д н е м  стр о и те л я  и всех вам благ!

Юрий Карабанько,
ко м м ерч еский  директ ор АО «Крас
ноярский ко м б и н ат  ж ел езобет о н 
н ы х  и м е т а л л и ч е с к и х  к о н с т р у к 
ций» (г. К р а сн о я р ск):

-  Продукция ООО 
« К р а с н о я р с к и й  
цемент» по л ьзу
е тся  б о л ь ш и м  
с п р о с о м  и п р и 
м еняется в ра з
л ичны х областях 
с т р о и т е л ь с т в а : 
товарны й  бетон, 
р а ство р ы , ЖБИ, 
сваи , б р усча тка  

и т.д.
АО «КЖБМК» использует при  п р о 

изводстве ж ел езоб етон н ы х изделий 
п о р т л а н д ц е м е н т  кл асса  ЦЕМ II/А -  
32,5Б. П р и о р и те т н ы м  п о ка за те л е м  
при  вы боре поставщ ика цемента для 
нас является качество, цена и сво е 
врем енная поставка .

Мы д овольны  качественны м и ха
р а кт е р и с т и ка м и  и о ц е н и в а е м  п р о 
д у кц и ю  К р а с н о я р с ко го  ц е м ен тн ого  
завод а  вы ш е, че м  п р о д у к ц и ю  д р у 
ги х  з а в о д о в -п р о и з в о д и т е л е й . У ве 
ре нность  в качестве пр и о б р е та е м о 
го цем ента по зво л яе т  п р о и зв о д и ть  
ка ч е ств е н н ы е  ж е л е зо б е то н н ы е  и з 
делия и товар ны й  бетон.

Б лагодарим вас за д о л го ср о ч н о е  
сотруд ничество !

Николай Мельников,
генер ал ьн ы й  д и р е кт о р  О О О  «Се- 
л ен гин ски й  за в о д  Ж Б И » (п. Селен- 
гинск Кабанского р айо на  Республи
ки Бурят ия):

-В ы р аж аю  благо
дарность коллек
тиву Тимлюйского 
цементного заво
да! На п р о тя ж е 
н и и  м н о ги х  лет 
м ы  о с т а е м с я  
кр у п н ы м  по тр е 
бителем п р о д ук
ци и  это го  пр ед 
п р и я ти я , о  чем 

еще ни разу не пожалели.
Не секрет, что бетонные и железо

бетонные конструкции являются в пря
мом смысле слова основой современно
го строительства. А такие их параметры, 
как надежность и долговечность, свя
заны прежде всего с характеристиками 
используемого при изготовлении ЖБИ 
цемента. Закупая его у  Тимлюйского цем- 
завода, мы знаем: предприятие точно 
в ср о к  отгрузит нам вы сококачествен
ный строительный материал. А значит, 
и мы своеврем енно вы полним обяза
тельства перед заказчиками.

Х оро ш и е  отнош ения  сл ож ил ись  
у  нас со специалистам и службы сбы
та завода, и, конечно, подробный ответ 
на любой вопрос всегда можно получить 
в ООО «ЗапСибЦемент». О чень уд об 
но и то, что с начала «высокого» строи
тельного сезона обслуживание произво
дится с 8 утра и до полуночи семь дней 
в неделю. Наверное, подобный режим 
работы коллективу предприятия выдер
жать нелегко. Но, уважаемые цементни
ки, пожалуйста, не забывайте: от вашего

упорства и профессионализма зависит 
судьба м ногих строек в нашей родной 
Бурятии и за ее пределами. Верных вам 
клиентов, успеха и процветания!

Виктор Кожемякин,
генеральный директор ООО «СИБИРЬ- 
ЕВРОСТРОЙ» (г. Красноярск):

-  Работаем с ООО 
«С и б и р ски й  бе 
тон» на протяже
нии  четы рех лет. 
В 2014-м  ко м па 
ния стала нашим 
пе рвы м  по ста в 
щиком, и с тех пор 
эф ф ективное со
т р у д н и ч е с т в о  
с б е то н щ и ка м и  

холдинга «Сибирский цемент» продол
жается.

За прош едш ее время реализован 
ряд крупны х проектов. Но особого вни
мания, на мой взгляд, заслуживают ра
боты по строительству красноярских 
жилы х комплексов «Образцово» и «Юж
ный берег», для возведения которы х 
«Сиббетон» отгружал качественные сме
си. Помимо характеристик продукции 
компанию  выгодно отличают приемле
мые цены, практически  неограничен
ные мощности и достойный сервис. Мы 
уверены: на одномоментную непрерыв
ную заливку нам всегда будет выделе
но достаточное количество миксеров, 
они доставят смеси на стройплощ адку 
-  в нужном количестве и с заявленным 
интервалом.

Д о р о ги е  друзья, поздравляю  вас 
с Днем строителя! Нашими совместны
ми усилиями растут города, жизнь м но
гих людей становится комфортнее. Так 
давайте прод ол ж ать  эту непростую ,

но такую нужную работу. Удачи, благопо
лучия, процветания -  команде «Сибир
ского  бетона» и всему коллективу хол
динга «Сибирский цемент»!

Александр Павшок,
директ ор ООО «Магнат » (г. Красно
ярск):

-  Многолетнее 
успешное сотруд
ничество  связы 
вает нас с комби
натом  «Волна». 
Предлагая клиен
там хри зоти л це - 
ментную  продук
цию предприятия, 
мы твердо увере
ны в качестве то

вара и его преимуществах. За прошед
шее врем я, п о ж а л уй , сотн и  ты сяч 
квадратных метров кровель и д ругих 
строительных материалов нашли своих 
потребителей.

Призвание волновцев -  строитель
ство. Ежедневным ответственным и кро
потливым трудом коллектив предпри
ятия вносит свою  лепту в повыш ение 
качества жизни людей. Хризотилцемент- 
ные материалы «Волны» надежно обере
гают от атмосферных явлений множест
во домов, промышленных сооружений, 
объектов социального назначения не 
только в Красноярске, но и по всей стра
не, по-настоящему украш аю т города и 
поселки, добавляя им я р ки х  красо к и 
благородства.

У важ ае м ы е  п а р тн е р ы , пр и м и те  
пожелания успехов в работе! С Днем 
строителя!

Пресс-центр 
АО «ХК «Сибцем»

Наш самый главный праздник
В честь Дня строителя «Сибирский цемент» организовал торжественные мероприятия для 
работников и ветеранов. Различными наградами отмечены более 300 человек.

Кемеровчане приняли участ ие  
в необы чном квесте Заслуженные награды получили р а бот ники  ком бинат а «Волна»

В Топках гостей т оржест ва встре
чали аним ат оры , загримированные  

под ст ат уи

П раздничная ат мосф ера царила  
и в Кемерово

Л учш их цементников Каменска чествовали в молодежном центре досуга «Сибирь»
Накануне Д ня ст роит еля ра бот ников  красноярских предприят ий холдинга

пригласили на п раздник «PROСТРОЕНИЕ'2018»I
Праздник «Строит ели ист ории го

рода Топки» сост оялся в культ урно
досуговом цент ре «Цементник»
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